





Sporthalle, draußen, großer Raum





ab 9 Teilnehmer



der Spielleiter legt die Spielzeit fest



Bälle





Je nach Teilnehmerzahl werden 1-3 Spieler als "Viren" bestimmt. Sie bekommen einen Ball. Wenn sie die anderen Spieler mit diesen Ball berühren, sind diese infiziert und müssen sofort ruhig stehen bleiben. Sie können wieder befreit werden, wenn ein nicht befallener Spieler sie ein-

Sie können wieder befreit werden, wenn ein nicht befallener Spieler sie einmal komplett umläuft.

Können die "Viren" alle infizieren?

Sind schnell alle Teilnehmer infiziert, sollten bei der nächsten Runde die "Viren" vermindert werden.



Bälle dürfen nicht geworfen werden!



Schnelligkeit, Geschicklichkeit